

Bolos**La cuatreada vuelve con igualdad**

La primera ronda del Regional por parejas de Tercera categoría deja remontadas y resultados apretados

Lucas BLANCO
OVIEDO

La modalidad de cuatreada subió el pasado fin de semana un telón que permanecerá en alto durante los próximos once meses con una primera ronda eliminatoria del Campeonato de Asturias por parejas de Tercera Categoría en la que predominaron los resultados iguales y hubo alguna que otra remontada a destacar.

El principal ejemplo del nivel parejo de la categoría fue la eliminatoria que enfrentó a Juan Rodríguez y Rosendo Blanco (El Biche) con Miguel Pérez y Miguel García (Ateneo Obrero). Los maliayeses asaltaron de sábado la bolera Valentín Palacio de Pola de Siero por 8 a 14, pero en la vuelta, disputada en la bolera de Villaviciosa, cayeron por idéntico resultado y en la prórroga, a manos de unos poleosos que ahora se medirán a Gabino Morán y Alfonso (Villa de la Sidra-Titi).

Esta remontada tuvo lugar en un grupo B en el que también pasaron ronda Carlos y Fernando, de la Peña Lieres, al derrotar a sus compañeros César e Iván por 14 a 8 y empate a 9, así como Tino Vigil y Juan

Redondo (El Biche) que ganaron a Iván y Félix (Casa Gaspar) por 9 a 14 en Ribadesella y 10 a 4 en la Pola.

Las otras eliminatorias previstas en el grupo están todavía a expensas de disputar la vuelta. Miguel Osorio y Manolín Pedrouzo (Tino El Panadero) llegan con ventaja de 14 a 11 frente a Berto y Pablo, de la Peña Bocamina, mientras que Alberto y Jonathan, de la Parraguesa, visitan Turón para medirse a Ginio y José Félix con un 14 a 13 a su favor logrado en la ida celebrada en Arriendas.

En el Grupo A, Goyo y Linchi (Turonesa) consiguieron el pase a costa de David y Daniel, de Infiesto, a los que superaron por 10 a 14 en Piloña y 11 a 10 en la localidad mienrense. También superaron el primer obstáculo Iván y Capellán, de la Peña Casa Gaspar, que dejaron en la cuneta a sus compañeros de Peña, Jorge y José Carlos, por un claro 14 a 7 y 8 a 7 y Javier y Gildo, de la Peña Ensidesa, que vencieron por 10 a 14 a José Manuel y César (Nueva Chopera), que renunciaron a disputar la vuelta. Queda por resolverse el enfrentamiento entre Jorge Rosa y Javi Menéndez (Batán) ante Miguel y Álvaro (Cangas de Onís), a la que los primeros llegan a



Por la izquierda, César Álvarez, Iván Orviz, Elías Barro (armador), Carlos Vázquez y Fernando García, en la bolera de Lieres. | LUCAS BLANCO

El torneo "Villa de Mieres" por parejas iniciará sus eliminatorias el próximo día 14

la vuelta con una ventaja de 14 a 11. Por otro lado, ya se conoce el cuadro de emparejamientos del torneo "Villa de Mieres" por parejas que el día 14 iniciará las eliminatorias a partir de las seis y media de la tarde con un duelo entre los actuales campeones, Villa de la Sidra-Ti-

El primer enfrentamiento será entre las peñas Villa de la Sidra-Titi y El Biche

ti, y El Biche de Pola de Siero. El día 17 se disputa el segundo choque entre Prau La Hueria de Laviana y Riaño y en los sucesivos martes y viernes hasta el 7 de abril continúan los choques entre los que habrá duelos muy prometedores como los que enfrentarán a Villa de Nore-

ña con La Juécara, a El Piles con la Turonesa A o a El Berrón con Barredos, entre otros.

Este torneo es uno de los más prestigiosos de Asturias en el formato por parejas, a pesar de que hasta hace dos años se disputaba por la modalidad de tríos. Una rebaja en el número de contendientes con la que la organizadora Peña Batán, que preside Pepín de Los Valles, busca un mayor atractivo para los muchos aficionados incondicionales que asiduamente visitan las instalaciones de la bolera Caudal, considerada por muchos aficionados y jugadores como una de las más cómodas y atractivas de la región.

Polideportivo

■ **Pádel | Éxito de participación en la primera prueba del Circuito de Menores**

Las instalaciones de Paidesport de Corvera (Centro Comercial Parque Astur), acogieron con un notable éxito de participación y de público la I prueba del Circuito asturiano de Menores. Los resultados fueron los siguientes: En **Alevín masculino**: Campeones: Iván Aguilera-Luis Garmón. Los finalistas fueron Javier Rodríguez-Luis Coro.

Alevín femenino: Campeonas: Paula Zapatero-Lola Martínez. En segundo lugar quedaron la pareja integrada por Marina Faedo y Magdalena Piñón.

Infantil masculino: Campeones: Iván Aguilera-Oscar López y segundos, Alberto García-Ignacio Arias.

Cadete masculino: Campeones: Pablo Álvarez-Álvaro López. Subcampeones: Ignacio Arias-Marcos Arias.

Cadete femenino: Campeonas: Alejandra Gómez-Bárbara Gómez. Subcampeonas: Marta Quevedo-Daniela Montoto.

Junior masculino: Campeones: David Barrios-Álvaro López. Subcampeones: Jorge Otero-Juan Fiestras.

Junior femenino: Campeonas: Marta Quevedo-Sofía Llana. Subcampeonas: Teresa Noval-Marta Menéndez.

■ **Atletismo | Cobián consigue la mínima en salto de longitud**

El pupilo de Aldo Tuya, el gijonés Francisco Javier "Mini" Cobián (At. Gijón-Fumeru) se unió al grupo de atletas asturianos que cuenta con mínima absoluta tras



Finalistas y campeones de la primera prueba del Circuito de Menores de pádel. | LNE



Los representantes del Oviedo Sport en el ranking infantil y cadete de judo. | LNE

obtener en León, con un salto de 7,37 metros, el registro para participar en el Nacional de Salamanca que se celebrará a mediados de febrero.

Por el momento los atletas que cuentan con marca realizada este año para el Campeonato de España, tras los sucesivos controles, efectuados son: la juvenil

del Oviedo Inés Álvarez en lanzamiento de peso (13 metros), la cuatrocentista ovetense Natacha Ngo (56.30) y los velocistas Bárbara Cambolor (25.54-200 metros), Inés Celorio (7.94-60 metros) e Iñaki Cañal (6.93-60 metros), junto a la mediodonista Claudia Junquera (4:40.12-1500 metros), según informa J. I. C.

■ **Judo | El ranking infantil y cadete, primera competición de los Juegos Escolares del Principado**

El pasado domingo se celebró en el Polideportivo Corredoria Arena de Oviedo el I Ranking puntuable infantil y cadete. Esta es la primera competición oficial de los Juegos Escolares del Principado para estas categorías, donde se puede ver un amplio abanico de niveles. Han compartido pabellón desde los infantiles de primer año que están aprendiendo a competir con el reglamento oficial hasta los cadetes de tercer año que buscan hacerse un hueco entre los judokas destacados en las categorías superiores.

La competición se celebró en cuatro tatamis, dos de ellos para el centenar de competidores de la categoría infantil y otros dos para los 80 cadetes. Son cifras de participación bastante superiores a las de años anteriores. No por ello disminuyó el nivel de competición, destacando la participación de los competidores que ocupan los puestos más altos del ranking nacional.

El II Ranking se celebrará el 19 de marzo, en combinación con el campeonato de Asturias senior donde se darán cita la gran mayoría de los competidores de Asturias.